

INFORMACIÓN ANUAL SOBRE LA MARCHA DE LA ECONOMÍA DE NUESTRA PARROQUIA, RELATIVA AL AÑO 2.019

Como venimos haciendo desde hace unos años, la Junta de Economía Parroquial, sigue con su norma de información y transparencia en la cuentas de la Parroquia. Estos son los puntos a destacar de dichas cuentas:

GASTOS ORDINARIOS DE LA PARROQUIA EN EL AÑO 2019

- Ha habido un ligero aumento de los gastos que han alcanzado un total de 42.300 € aproximadamente.
- El motivo principal de este aumento se debe a los gastos de conservación, limpieza de tejados, pintura y reparaciones de los edificios pertenecientes a la parroquia, ya que este año se ha efectuado el pago de los del año 2018, y se han realizado los imprescindibles de este año por falta medios económicos. También ha habido un aumento en los gastos de la seguridad social del sacristán y la limpieza.
- **El promedio de gastos mensuales, el año 2019 fue de unos 3.525 € aproximadamente.**

INGRESOS ORDINARIOS DE LA PARROQUIA EL AÑO 2019

- Ha habido un aumento en la misma proporción que los gastos, alcanzando la suma de unos 43.500 € aproximadamente.
- La partida más importante de ingresos ha sido la de *Donativos y lampadarios*. Se han mantenido las *Colectas de misas*. También se han mantenido por *Servicios (por Bodas, Bautizos, Entierros, etc.)* que habían descendido en los últimos años.
- Las cuotas siguen estancadas y también continúan siendo muy pocas. La Junta de Economía Parroquial, con el parecer del Consejo Pastoral se propuso realizar una campaña de incremento de cuotas, porque este medio es el idóneo para conseguir ingresos suficientes. Tenemos la experiencia de las cuotas para las obras de restauración de nuestra iglesia, donde los ingresos por este concepto han sido los mayores y los más sostenidos. Este intento no ha tenido respuesta (2 cuotas nuevas) pero habrá que seguir en el intento. Se imponen las cuotas, con la ventaja (insistimos), de que se pueden desgravar en el IRPF hasta un 75% en los primeros 150 € del año.
- **El promedio por ingresos mensuales durante 2019 han sido de unos 3.500 € aproximadamente.**

INFORMACIÓN ECONÓMICA SOBRE LAS OBRAS DE RESTAURACIÓN DE LA PARROQUIA

- El préstamo de 300.000 €, pedido para finalizar los pagos de las obras, está a finales de 2.019 en 167.382 €. Para el próximo verano estaremos en la mitad. Lo que es de agradecer y elogiar.
- Los ingresos totales han sido durante el año unos 24.850 €, procedentes mayoritariamente de las cuotas, más los beneficios de la venta de lotería, algunos buenos donativos y visitas turísticas a la iglesia.
- Los gastos han sido unos 14.700 € en su mayoría para pagar las cuotas del préstamo y los intereses, que actualmente son unos 1.279 € mensuales. A principio del año 2020 tenemos previsto hacer un anticipo de pago del capital pendiente de 10.000 a 12.000 €.

En este apartado hay que seguir agradeciendo el comportamiento, por su generosidad y constancia, de los que mantienen el pago de sus cuotas.

RECOMENDACIONES E INFORMACIONES DE IMPORTANCIA

No olvidéis poner la X en la declaración de la renta tanto en la casilla de la iglesia católica, como en la otra casilla para ONG. De la recaudación de la primera, se pagan el sueldo y la Seguridad Social del párroco y otras necesidades de la Iglesia española, de la otra casilla se beneficia Cáritas y otras ONG. **No se paga más ni devuelven menos.**

Las cuotas y los donativos a la parroquia (tanto para gastos ordinarios como para el pago del préstamo) se pueden desgravar anualmente de la declaración de la renta en un 75% los primeros 150 € y un 30% el resto.

Seguimos pidiendo no echar monedas de 1, 2 ó 5 ctmos. en las colectas o los lampadarios. No ayudan, porque además del trabajo que dan, los bancos cobran por ingresarlos en la cuenta. Además tenemos que clasificar, contar y empaquetar, todas las monedas que recogemos y cambiarlas por billetes en los comercios. De momento, este año ya se ha notado el descenso, cosa que agradecemos. Pero hay que seguir.

Si necesitan alguna aclaración pueden consultarnos y gustosamente se la haremos. No duden en hacerlo.

Finalizamos repitiendo una vez más que vuestra generosa ayuda para atender las necesidades de la parroquia sólo merece el elogio y agradecimiento de vuestra Parroquia.